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第2550回例会 2016.8.31

９月21日　夜間例会（観月会）
９月28日　会員卓話　瀧　真砂人君　　　10月度理事会

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：小　出　隆　久
副会長：滝　　　克　芳
幹　事：岸　本　泰　次
副幹事：石　井　　　誠

会 長 挨 拶 小 出 隆 久

「変化する年度・第一歩」

幹 事 報 告 岸 本 泰 次

親睦委員会 野坂富士雄

９月14日に富士山吉原、新富士、富士ロータリークラブ
合同例会がございます。全員の出席をお願いいたします。

☆私のスマイル
中島康治君　今年も、富士登山ならぬ、宝永山に行って
来ました。プリンス･ロードを通って７合目までですが、
孫に感謝し、自分に銅メダルをあげたい気持ちです。

http ://fuj i - rc .com/

本日は夜間例会にたくさんお集まりいただきありがとう
ございます。残暑厳しいですが、体調に気をつけ今日は
たくさん飲んでおおいに楽しんでください。

入 会 式
(株)ヨシノロジコ
代表取締役
吉 野 榮 司 君

９月１日、入会致し
ました。

納涼夜間例会 2016.8.31　18：30
於：富士グリーンホテル



佐 藤 昌 久

在籍20年以上の会員のスピーチ

本日の主題は 「なぜロータリークラブを辞めないか、なぜクラ
ブにお世話になっているか」です。一言でいいますと居心地が
良いからです。これで本日の話は終わりですが少々色を付けて
話しますと、ロータリー歴から話しますと昭和61年２月入会で
すから30年で磯西さんの次になります。 今年齢的には７番目
になりますがその当時は42歳で医師は窪田、田邊、佐野先生
がいらっしゃいましたがその他は会社の社長さんばかりでお
付き合いもなく何を話したのか全く覚えがありませんでした。
その頃会員は60名ほどでしたし、その他大勢という感じでした
ので他の方の趣味など全く知りませんでしたし、もちろんゴル
フもしませんでした。何しろ医療関係の知識しかありませんで
したのであまり会話が無かったと思います、ただロータリアン
の義務は「出席、会費納入、ロータリーの友を読む」だけで義
務的に出席しているだけだったような気がします。その時の思
い出と云いますと卓話が非常に新鮮でした。今まで医療関係
の話しか聞く機会がありませんでしたので今まで聞いた事も
ない話題、例えば東芝の方だったと思いますがLEDの話、 旭
化成の歴史、吉原ロータリーの毘沙門さんの高橋堯昭さんの
話術等に驚いたことを思い出します。一般にはなかなか聞けな
い異業種の方の話は、自分自身の肥やしになったと思っていま
す。７年ほどして委員会の委員長をするようになってやっとロー
タリー活動をやり始めロータリーの勉強をし始めました。日本
の有名人、世界中のロータリアンがロータリーの会員であると
言うだけで思いもつかない仕事をしている事を知りました。何
よりの思い出は21年目と28年目に会長をさせていただきまし
た時です。私自身は何もやりませんでしたが富士クラブは勿論
でしたが、 他クラブの方 に々も親しくお話をしていただき新鮮
な気持ちになったことが思い出します。この年の思い出は岩本
山に蝋梅を植樹し「慈愛の丘」と名付けたこと、山歩会が出来
た事、食事の会が多かったことですが、50周年記念に飛鳥Ⅱ
に乗船した事、京都洛南クラブとのお付き合い、阿波踊りに参
加したと家内が興奮した事が思い出されます
居心地が良いと話しましたがこのクラブには、特に私は酒の誘

ロータリークラブに在籍する理由　　　 宮下正雄
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小田急西富士ゴルフ倶楽部　（開催日2016.8.28）
第408回富士ロータリークラブゴルフ同好会
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惑に弱いですから酒が飲める方は勿論酒を売って頂ける方が
いる事、おいしい料理を作ってくれる方、特におでんの会、芋煮
会、おばんざいの会を仕切ってくれる方、毎日ゴルフが出来て
いいですねと云うと、とんでもない四日に三日ですよと下手な
ゴルフにも付き合ってくれる方、素晴らしい写真をプレゼントし
て頂ける方、この方々に囲まれて私は楽しい、居心地のよい
クラブを続けています。

－委員長報告－その3－
親睦・出席委員会

期首クラブ協議会

　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　野坂富士雄
私の経験では、会員相互の親睦活動が濃密な年ほど、クラブ
の活性化が図られているように思います。親睦活動により培わ
れた相互の信頼関係が、化学反応を起こして、クラブ運営の
上での潤滑剤や接着剤の役を果たしているように思います。
今年も多くの楽しい親睦行事を計画しておりますので、ご協力
を宜しくお願い致します。
◆本年度行事予定
　2016年7月６日（水）　期首懇親会（夜間例会）
　　　　８月31日（水）　ビヤガーデン例会（夜間例会）
　　　　９月21日（水）　観月会（夜間例会）
　　　  11月17日（木）　ボジョレーヌーボーを楽しむ会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（夜間例会）
　　　  12月21日（水）　クリスマス忘年家族会（夜間例会）
　2017年１月11日（水）　新年例会（夜間例会）
　　　　 ２月15日（水）　おでん例会（夜間例会）
　　　　 ４月５日（水）　お花見例会
　　　　６月７日（水）　裸会（宿泊）

姉妹クラブ委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　川 村 統 勇
今年は京都洛南RCを富士RCにお迎えする年です。
京都洛南RCと１回目の相談をしました。
京都洛南RCとお話しまして、富士山が綺麗に見える11月か
ら12月頃の土曜日合同例会、翌日ゴルフ組と観光組で親交
を温めたいと考えています。詳細はもう少し煮詰めてからご報
告申し上げます。その節は会員皆様のご協力宜しくお願いい
たします。

プログラム委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　山下いづみ
　2016年～2017年度の卓話予定は、13回あります。本年度
も会員卓話を軸といたします。また、会員以外の卓話も楽しみ
の一つになるよう、ご案内していきます。ぜひ、ご紹介者があり
ましたら、ご連絡下さい。卓話の所要時間は30分とし、概要に
つきましては、300字～400字にまとめて頂き、ペーパーベース
で提出をお願いいたします。
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